

Hoy, en el Pleno del Senado, en una pregunta al ministro de Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes

Pardo a Bolaños: “Respeten a los jueces, pidan perdón al juez Peinado y váyanse por salud democrática”

- La portavoz de Justicia asegura que “la máquina del fango del Gobierno se ha topado con la Justicia”
- Asegura que “el Gobierno ha utilizado todas las instituciones, desde la Fiscalía a la Abogacía del Estado, convertidos junto a usted en el bufete defensor de la familia Sánchez- Gómez”, se dirige a Bolaños

22 de octubre de 2024.-

- La portavoz de Justicia del GPP, **Pepa Pardo**, exige al ministro Félix Bolaños y al Gobierno que “respeten a los jueces, pidan perdón al juez Peinado y váyanse por salud democrática”. “Su máquina del fango se ha topado con la Justicia”, recalca.
- “Ya está bien de querer someternos al imperio de la mentira. Pida perdón a los jueces y por el bien de España y del Estado de Derecho váyanse”, dice a Bolaños en el Pleno del Senado.
- “*Especulativa, insostenible, infundada, espuria, que destila prejuicios*, estos son algunos de los calificativos con los que los magistrados del TSJ de Madrid han definido por unanimidad la “inadmitida querrela interpuesta por el presidente Sánchez contra el juez Peinado”, recuerda la senadora del PP.
- “¿Van a continuar con el acoso judicial y político al juez Peinado?”, pregunta la portavoz de Justicia a Bolaños, tras lo cual denuncia que el Gobierno lleva meses acosando y señalando al juez Peinado y han interpuesto hasta tres querrelas contra él, “todo para blindar a la mujer del presidente”.
- Pardo denuncia que “el Gobierno ha utilizado todas las instituciones, desde la Fiscalía a la Abogacía del Estado, convertidos junto a usted en el bufete defensor de la familia Sánchez- Gómez”.
- “Su máquina del fango se ha topado con la Justicia”, y hemos pasado

del “no hay caso y Begoña Gómez sufre una tremenda indefensión”, a que la Audiencia Provincial de Madrid les dijo que “sí hay caso y que Begoña Gómez no sufre indefensión”, afirma Pardo.

- “¿A qué está esperando para pedir perdón al juez Peinado? ¿O acaso no es merecedor de su respeto porque no dicta resoluciones al gusto del ‘*número uno*’?”, pregunta a Bolaños.
- Frente a la “especulativa e inadmitida” querrela de Pedro Sánchez contra Peinado, el TSJ de Madrid les ha dicho que su actuación ni es prevaricadora ni dicta resoluciones injustas, recuerda la senadora.
- Pardo recalca que desde el Gobierno califican los argumentos de los jueces como de ‘inusuales’; cuando “lo inusual es que la mujer del presidente este imputada y este no dimita, que el hermano del presidente también este imputado, o que tengamos un Fiscal General del Estado imputado y se atrinchere en su cargo, o que amenace desde los platos de televisión a la oposición”.
- “Lo inusual también es que una decena de ministerios estén salpicados por la trama de corrupción PSOE y nadie dimita”, apostilla Pepa Pardo.